

# 唐泉山を仰ぎみて



嬉野市立塩田中学校だより 学校教育目標:心豊かにともに伸びる

令和4年7月15日  
嬉野市立塩田中学校  
第5号  
文責校長池田正昭

## 豪雨想定引き渡し訓練実施

6月13日(月)、豪雨時想定による保護者様への引き渡し訓練を実施しました。全校生徒を体育館に集め、久間地区は、体育館北側(エレナ側)から、それ以外は、南側(部室側)からの2カ所に分けて行いました。生徒が異なる引き渡し場所に行ってしまう、車両の渋滞が起こるなど、改善すべき点が浮き彫りになりました。今回の訓練を教訓にして、マニュアルを改善して対応していきます。ご協力有り難うございました。



## 生徒総会

6月21日(火)、生徒総会(会長:志田悠真さん)が行われ、各委員会の活動方針の説明・質疑並びに承認が行われました。「虹～地域の象徴となれる学校を目指して」をスローガンに、地域に誇れる中学校となるよう活動を続けて欲しいと思います。



## 防災講話



本校は、本年度、「学校安全総合支援事業」の研究指定校となり、1年生を対象に防災教育に取り組んでいます。6月9日(木)は、嬉野市総務・防災課の北島基行様に来校いただき、地域の防災マップを使っての学習を行いました。また、6月30日(木)は、佐賀地方気象台の山元孝一様にご来校いただき、線状降水帯による暴雨対策について、ハザードマップを用いたグループ学習を行いました。



## 薬物乱用防止教室



6月27日(月)、学校薬剤師の白仁田千恵子様を講師にお招きし、2年生を対象に薬物乱用防止教室を開催しました。主に覚醒剤やシンナーの害や依存性等について、スライドを使ってわかりやすく説明してもらいました。今日学んだことを生かし、将来にわたって薬物とは無縁の健康的な生活を送って欲しいと思います。

## 熱闘！！中体連

7月2日(土)・3日(日)・9日(土)の3日間に渡って地区中体連が行われました。梅雨があけて、暑さによる被害が心配されましたが、アクシデント等も無く、無事に終了することができました。なお、バドミントン、空手道については、県大会が終了しています。それぞれの種目で選手の皆さんは、全力を尽くしてプレーしてくれました。大会結果は以下のとおりです。



## <地区中体連>

【団体】 2位:ソフトテニス男子(県大会出場)、2位:野球  
3位:卓球女子・卓球男子、4位:ソフトテニス女子(県大会出場)、4位:バレーボール女子、サッカーは予選パートで惜敗



【個人】ソフトテニス男子1位:小森琉喜(3年)・山口 柊(3年)ペア、4位:岩永悠斗(3年)・中島楓登(3年)ペア、7位:永石弘栄(3年)・古賀一志(3年)ペア・・・いずれも県大会出場  
柔道女子無差別級 2位:西すみれ(1年)・・・県大会出場  
前田芽依(1年)・・・県大会出場

なお、バレーボール男子(社会体育)については、嬉野・吉田の合同チームとの対戦に勝利し、県大会へ出場します。

県大会は、7月23日(土)～25日(月)の日程で行われます。

但し、陸上・水泳については、7月16日(土)～17日(日)の日程で行われます。



## <県中体連>

### 社会体育の部

空手道形 第4位:辻孝太郎(3年)・・・九州大会まであと一步でした。

バドミントン 男子団体3位・・・九州大会まであと一步でした。

ダブルスベスト8:藤永倅輝(3年)・松元 優(3年)ペア

女子はいずれも上位進出はなりませんでした。



## 雨天時等の送迎について。



送迎については、河川敷での乗り降りをお願いしています。先日、実施したアンケートの意見・要望欄に「駐車場ではいけないのか」といった意見がありました。駐車場の混雑と生徒と車、若しくは車同士の接触を避けるための措置としてご理解をお願いします。なお、足の怪我や体調不良による場合は、駐車場を利用してください。あくまで基本としては、自力での登下校が望ましいと考えておりますので、体調面で不安がなければ、極力、徒歩若しくは自転車での登下校についてご指導いただければ幸いです。



## 新型コロナウイルス・・・県内で発生拡大

県内の新型コロナウイルスの発生件数が増加しており、クラスターが発生している学校も散見されます。新型のBA-5が主流となりつつあり、これまでより感染力が強いため、より緊張感を持った対応が必要です。まもなく夏期休業に入り、外出やイベントへの参加など不特定多数の人との接触の機会もあるかと思いますが、マスクや手指消毒等、感染対策には十分気をつけていただきますようお願いします。

また、夏期休業中であっても、感染した場合や要待機者(濃厚接触者)となった場合には、連絡をお願いします。



